

「できることから少しずつ」

◇7月に入りました。今日を入れて1学期もあと14日の登校となります。

雨が続き、暑かったりする毎日ですが、1学期の締めくくりのこの期間も元気に登校してほしいと願っています。

◇6月29日(火)には、学校開放(3限・5限)にお越しいただきありがとうございました。4月の参観を中止させていただいたため、今年度初めての参観でした。お子様の様子はいかがでしたでしょうか。



1年生も学校に慣れ、毎日の授業をがんばっています。人数制限や検温の実施、廊下からの参観など、感染対策としてまだまだ保護者の皆様にはご協力をお願いすることばかりで恐縮です。いつも、ご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。

◇昨年度の今頃は、通常の登校を開始して半月ほどの時期でした。あれから1年たち、ある程度対策の方法もわかってきたり、ワクチン接種が始まったりする中で、本年度は少しずつ取り組むことを増やしていています。

◇6月5日(土)には育友会による整備活動を実施していただきました。例年より時間や人数を縮小しての実施でしたが、溝にたまったたくさんの泥や、畑・校庭の雑草などをきれいに取っていただき、お陰様で大変きれいになりました。ありがとうございました。育友会では、感染対策を取ったうえでの夏祭りも計画してくれています。子供たちのために何かできることを、といつも考えていただき、有難く思います。

◇6月13日(日)には、貴志地区消防団の皆様に、放水訓練をかねての溝掃除も行っていただきました。木の根が中ではびこり長らく詰まっていた会所もきれいにしていただきました。保護者の皆様地域の方々には本当にお世話になっています。ありがとうございます。

◇学校では、水泳の学習を実施します。マスクなしの活動になるため、1回あたりの人数を減らしクラスごとの実施となります。そのため、実施回数も少なくなるのですが、水に入る経験をしておくことは大事なことだと考えています。水着の準備等でご協力いただくこととなりますが、よろしく願います。プールやその周辺は5・6年生の児童が清掃をしてくれました。1年分の汚れを一生懸命に掃除しきれいにしてくれている姿、とてもうれしくまた頼もしく感じました。

◇まだまだ元の通りにはいかない状況ですが、子供たちにとって意味のある学習活動は、できる形を考えながら実施していきたいと考えています。

◇梅雨の時期、まだしばらく雨が続きそうです。また雨がでない時はかなりの暑さになってきます。1学期を元気に終わられるよう、引き続きご家庭での健康管理もよろしく願います。



匙なめて童たのしも夏氷 (山口誓子)

< 学校長 >